

**KISI-KISI UJIAN PRAKTIK/SEKOLAH
TAHUN PELAJARAN 2014/2015**

Propinsi : DKI Jakarta
 Satuan Pendidikan : SMA
 Bidang studi : Bahasa Inggris
 Tahun Pelajaran : 2014- 2015
 Bentuk Tes : Ujian Praktik

NO	KOMPETENSI	INDIKATOR	KETERANGAN
1	<p>1. SPEAKING (Berbicara) Siswa mampu mengungkapkan makna dalam percakapan transaksional (<i>to get things done</i>) dan interpersonal (bersosialisasi) yang menggunakan ragam bahasa lisan pendek berbentuk teks fungsional pendek, dan teks monolog sederhana berbentuk <i>narrative, recount, news item, report, descriptive, explanation, exposition, discussion</i> dan <i>review</i> dalam konteks kehidupan sehari-hari.</p>	<ul style="list-style-type: none"> - Melakukan percakapan pendek secara berpasangan dengan lancar berdasarkan situasi yang telah disediakan yang sedikitnya mengandung 5 ungkapan: simpati, nasihat, keharusan/ketidakhurusan, suka/tidak suka, terkejut atau rasa bangga dengan 5 sampai 10 pertukaran peran secara bergantian. - Melakukan percakapan pendek secara berpasangan dengan lancar berdasarkan situasi yang telah disediakan yang sedikitnya mengandung 5 ungkapan: kesenangan/ketidaksenangan, kesetujuan/ketidaksetujuan, kepuasan/ketidakpuasan, berjanji/membatalkan janji, mengusulkan dengan 5 sampai 10 pertukaran peran secara bergantian. - Mendiskripsikan atau menjelaskan sebuah benda atau orang yang telah disediakan oleh penguji. Siswa diminta untuk mendiskripsikan atau menjelaskan suatu benda atau orang minimal dengan 10 kalimat yang komunikatif. - Menceritakan sebuah cerita pendek dalam bentuk <i>narrative/recount</i> berdasarkan situasi yang telah disediakan oleh penguji. - Memberikan tinjauan (<i>review</i>) sebuah buku/film dengan menggunakan bahasa yang komunikatif berdasarkan teks tertulis/film yang disediakan oleh penguji. 	<ul style="list-style-type: none"> - Penguji memberikan beberapa alternatif pilihan soal yang akan diujikan. - Siswa(<i>testee</i>) hanya memilih salah satu soal yang akan dipraktikkan. - Penguji menggunakan pedoman penskoran yang sesuai dengan <i>discourse</i> yang praktikan oleh siswa (<i>testee</i>).

2012@Kurikulum dan Sistem Pengujian SMA Dikmenti DKI Jakarta

simpati, nasihat, keharusan/ketidakhurusan, suka/tidak suka, terkejut rasa bangga	kesenangan/ketidaksenangan, kesetujuan/ketidaksetujuan, kepuasan/ketidakpuasan, berjanji/membatalkan janji, mengusulkan
--	--